



## 5 Film Aksi Seru yang Wajib Ditonton Saat ini

### Description

Film Laga Asia yang Memukau

'24 Jam Bersama Gaspar'

Film laga Indonesia "24 Jam Bersama Gaspar" karya Yosep Anggi Noen dapat kita saksikan di Netflix. Kisah Gaspar yang memburu mantan sahabatnya yang diculik dan dijual oleh ayahnya, menghadirkan aksi yang memukau. Gaspar, seorang detektif, bekerja sama dengan pemilik klub pertarungan agar dapat menemukan jawaban atas misteri tersebut. Namun, kehidupan Gaspar menjadi terancam ketika alat yang membantunya bertahan hidup rusak dalam pertarungan mematikan. Dengan waktu hidupnya hanya tersisa 24 jam, Gaspar harus bertindak cepat.

'Operasi Anti-Narkoba'

Film pendek "Operasi Anti-Narkoba" karya sutradara Tiongkok Yan Yuchao dapat ditonton di Hi-Yah!. Dengan durasi 71 menit, film ini mengisahkan tentang dua bersaudara yang mengikuti jalan hidup yang berbeda setelah kematian ibu mereka. Salah satunya menjadi polisi anti-narkoba, sedangkan yang lainnya menjadi raja narkoba. Keduanya harus berhadapan ketika sang penjahat pembunuh ibu mereka mengintai di balik layar. Adegan pertempuran di laboratorium narkotika di pedesaan menjadi puncak drama menegangkan dalam film ini.

'Dr. Cheon dan Tailsman yang Hilang'

Film Korea "Dr. Cheon dan Tailsman yang Hilang" karya Kim Seong-sik bisa disewa atau dibeli di platform-platform utama. Dr. Cheon, cucu seorang dukun yang tewas dibunuh, berusaha menyelidiki dan membunuh si penyihir jahat pencabut nyawa keluarganya. Dengan bantuan seorang wanita yang mampu melihat makhluk halus, Dr. Cheon berusaha membalas dendam dan mengambil kembali kehidupan yang telah diambil oleh si penyihir jahat.

'Pejuang Satu Persen'

Film Jepang "Pejuang Satu Persen" karya Yudai Yamaguchi menghadirkan pengalaman baru dalam

genre film laga. Kisah Toshiro Takuma, aktor aksi terkenal yang berusaha merealisasikan film aksi terlama, dipenuhi dengan aksi mendebarkan. Bersama muridnya, Akira, Toshiro terlibat dalam situasi berbahaya di pabrik tua untuk merekam filmnya. Dengan aksi otentik dan gerakan cair, film ini menghadirkan nuansa baru dalam film aksi.

‘Babi, Ular, dan Merpati’

Film Taiwan “Babi, Ular, dan Merpati” dapat ditonton di Netflix. Mengikuti kisah pembunuh bayaran terkenal Chen Kui-lin, kita merasakan empati terhadap karakter yang penuh konflik ini. Meskipun tindakannya brutal, keputusannya untuk mengejar kedua pemburu lainnya di Taiwan membuat kita semakin tertarik dengan karakter yang penuh luka ini. Dengan aksi yang intens, dan perjuangan yang memilukan, “Babi, Ular, dan Merpati” merupakan film laga yang tak terlupakan.

## Ringkasan

“24 Hours with Gaspar” adalah sebuah film aksi balas dendam yang menegangkan, disutradarai oleh Yosep Anggi Noen dari Indonesia. Cerita berpusat pada Gaspar yang mencari teman masa kecilnya, Kirana, yang diculik oleh ayahnya yang berbisnis perdagangan seks. Film ini menampilkan koreografi yang memukau dan adegan pertarungan yang dramatis. Bagaimana Gaspar akan memecahkan teka-teki ini dengan sisa waktu hidupnya yang hanya 24 jam?

Apa kesan dan pendapat kalian setelah menonton film ini? Apakah kalian tertarik untuk menyaksikan petualangan Gaspar selanjutnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)